



Así, sencillitos no más, le entregamos a la NU la "mediaguaya" de 28 mil metros cuadrados para que funcione UNCTAD III

AL MEDIODÍA DE AYER EL GOBIERNO y el pueblo chileno hicieron entrega, por intermedio del "Pibe" Palma, de los edificios en que funcionaría la UNCTAD III y todo su complejo arquitectónico de 28.000 metros cuadrados de superficie la ceremonia fue en grande y con las solemnidades que se merecía.

A ella asistieron todo tipo de personalidades, encabezadas por "Don Salva", los Ministros de Estado, Jefes de las Fuerzas Armadas, Cuerpo Diplomático, representantes de las Naciones Unidas, del Poder Judicial, del Parlamento y, naturalmente, los autores de la obra: obreros y técnicos chilenos.



BENDICIÓN

Demostrenado que en este país cuando se habla de pluralismo no se choca, sino que se hace realidad, los edificios fueron bendecidos por representantes de las distintas religiones, los que aprovecharon para pedir al Señor que la reunión no se fuera "en puras goyas y que diera resultados grandes en beneficio de los países países subdesarrollados".

Cada cual en su estilo, pastores y sacerdotes le pusieron pie en las rotativas al ABL simón: "Pedimos que se haga guía las deliberaciones y acciones de quienes concuerden a UNCTAD", expresó por ejemplo el pastor Luis Araya.

HERRERA

Otro que usó de la palabra fue Felipe Herrera, que como presidente de la Comisión Chilena de la UNCTAD le tocó polar el ajo, justo con su general Urbina, hasta conseguir sacar adelante en tiempo record todo. Felipe tiró flores por el compañero Presidente, al que calificó de "líder que ha hecho posible esta ta-

rea nacional". También destacó el papel jugado por los trabajadores que habían corrido algo desde lo cual se forjaría un mejor futuro para sus hijos. Al final se puso lírico y expresó que este edificio simboliza a "un Chile sin miedo en el futuro, con capacidad técnica e in-



EL COMPAÑERO ALLENDE rinde homenaje, en la persona del carpintero Eusebio Maldonado, a los trabajadores que hicieron posible la construcción del enorme edificio en tiempo récord. ARAJO, el Presidente, con los obreros.

dependiente, producto del sacrificio y labor de sus hijos".

DON SALVA

El compañero Presidente, habló para destacar la transcendencia de esta inauguración. Agradeció la colaboración de aquellos países que habían hecho posible a Chile ser sede de la magna asamblea. También destacó la cuesta encargada por los trabajadores, —obreros, empleados, técnicos, ingenieros, arquitectos— "que hicieron este realidad en tiempo tan ínguido y superando los pesimistas augurios de ciertas personas".

"Don Salva" graficó este homenaje en la persona de Eusebio Maldonado, uno de los trabajadores de la obra.

Señaló que los delegados verían en Chile un pueblo construyendo una resolución propia, "hecha con absoluto respeto a las personas, principios, ideas de todos, con libertad y democracia plena".

Recorrió la importancia que tiene UNCTAD a la que los países en vías de desarrollo llegaron unidos a hacer oír sus planteamientos "la voz de la mayoría de los pueblos que retoman sus derechos".

EL PIBE Y JEAN PIERRE

Finalmente el "Pibe" Palma, leyó el acta de entrega de los edificios a las Naciones Unidas, presidiendo Jean Pierre Martin, Secretario General de UNCTAD III a rebeldes.

Estos edificios servirán, una vez finalizada la Conferencia de sede, al Instituto Nacional de la Cultura.

MERCIDO HOMENAJE

Uno de los pasajes más emocionantes del discurso de "Don Salva" fue cuando rindió homenaje a los obreros de la construcción en la persona del "maestro" Eusebio Maldonado.

Este que es un viejito chileno, pero fortísimo lleva nada menos que 35 años, dedicado duro a la construcción. Su paso ha quedado marcado en todo Chile en puentes, edificios, escuelas, hospitales donde don José ha participado.

Naturalmente cuando "Don Salva" le palmeó la espalda por su aporte al récord establecido en la construcción de los inmenos edificios el "maestro" José se sintió emocionando, pero como sacar el habla para agradecer a su vez a "Don Salva" por la preocupación que su Gobierno ha mostrado por los trabajadores.



Así, sencillitos no más, le entregamos a la NU la "mediagua" de 28 mil metros cuadrados para que funcione UNCTAD III [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Así, sencillitos no más, le entregamos a la NU la "mediagua" de 28 mil metros cuadrados para que funcione UNCTAD III [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)